

El Edén De Satanás No 253
Predestinado A La Gloria O Al Juicio

18 de enero de 2026

Pastor, Brian Koocurek

Inclinemos nuestros rostros en oración.

Padre misericordioso. Te agradecemos mucho, Señor, que estés aquí con nosotros en este momento. Tu gran Parousia entre nosotros, y que hayas descendido para llevarnos, Señor. Imaginar que nos amaste tanto que descendiste para reunirnos y estar contigo por la eternidad. Padre, te damos gracias por esto y ayúdanos, Señor, a comprender esta Gloria, que es Tu Palabra, Tus Pensamientos, y cuán completamente diferente de lo que este mundo ofrece. Por eso, te pedimos que bendigas este servicio. En el nombre de Jesús oramos. Amén. Amén.

Ahora, esta mañana predicaremos **El Edén De Satanás No 253**, y continuaremos con el Sermón El Edén de Satanás del hermano Branham, pero primero veremos algo que dijo en **¿Quién Es Este Melquisedec?** en medio del **párrafo 67**. Y el hermano Branham dijo,

Pero, y miren, claramente lo hace claro, Uds. nunca serán la Palabra a menos que Uds. eran un pensamiento en el principio. Eso prueba la predestinación de Dios. ¿Ven?

Uds. no pueden ser la Palabra a menos que Uds. son un pensamiento. Uds. tenían que estar en el pensamiento, primero. Pero, ¿ven Uds.?, para soportar la tentación, Uds. tenían que sobrepasar la teofanía. Uds. tenían que venir aquí abajo en carne, para ser tentados por el pecado.

Y entonces, si soportan, “Todo lo que el Padre me ha dado vendrá a Mí, y yo le resucitaré en los días posteriores”. ¿Ven? Uds. tenían que serlo primero. Y entonces, ¿ven Uds.?, El descendió directamente, por la línea regular, del atributo a...

Ahora, en este párrafo encontramos al Hermano Branham hablando de una fuente que tiene que ver con la doctrina de la Predestinación, como él dijo,

"claramente lo hace claro, Uds. nunca serán la Palabra a menos que Uds. eran un pensamiento en el principio. Eso prueba la predestinación de Dios. ¿Ven? Uds. no pueden ser la Palabra a menos que Uds. son un pensamiento.

Uds. tenían que estar en (Sus), **el pensamiento, primero.**

Ahora, fíjense en lo que dice: **Uds. tenían que estar en el pensamiento, primero. o al final no lo estarán.**

En otras palabras, habla de la ley de la reproducción tal como vemos en **Génesis 1:11**, donde se nos dice que **"Toda semilla produzca según su genero."** Eso significa que la simiente original es un modelo para cada simiente que surge de ella.

Esto es lo que nos está diciendo el hermano Branham aquí. **Si alguna vez van a ser la Palabra, es solo porque estaban en el pensamiento de Dios desde el principio.**

En otras palabras, Uds. no pueden convertirse en palabra al escucharla, sino ya estaban en el pensamiento de Dios de antemano, y por eso, cuando escuchan Su Palabra, se identifican con ella. Así de simple. ¿Ven?

En otras palabras, ya está hecho. Cuando vienen a este mundo, hay algo ahí. Es una semilla genética de Dios. Ahora, aún no se ha manifestado ni ha tomado forma para mostrar que es creyente. Pero en algún momento, la luz golpea esa semilla, y se identifican. ¿Saben qué? Eso tiene sentido para mí. ¿Por qué tiene sentido? Porque Uds. estaban en Sus pensamientos, en Su Palabra, antes de la fundación del mundo.

Luego, cuando llegue el momento adecuado y la luz ilumine ese pensamiento semilla de Dios, se manifestará lo que fue al principio. Porque se necesita luz para manifestar la semilla.

El apóstol Pablo dijo: **Efesios 5:13. *Mas todas las cosas, cuando son puestas en evidencia por la luz, son hechas manifiestas; porque la luz es lo que manifiesta todo.***

Así que, volviendo al título, o están Uds. predestinados a la gloria o están predestinados al juicio. Y, de cualquier manera, serán reprendidos. Se les demostrará que tienen razón o que están equivocados, ¿correcto? Y todo lo que se manifiesta es luz. Así que se necesita la luz para que brote la semilla.

Ahora, por eso el COVID es un buen ejemplo de lo que puede hacer un virus. Nuestro ADN es ácido desoxirribonucleico y, para abreviar, se llama ADN; es un **polímero compuesto por dos cadenas polinucleódicas que se enroscan un alrededor de la otra formando una doble hélice**. Han visto cómo se enrolla así, ¿bien?

Cuando yo predicaba sobre el ADN de Dios les mostraba que el ADN no es solo musical.

En otras palabras, ellos hicieron una prueba con ADN y pensaron, bueno, simplemente... y salió algo como, Mozart, Bach, Beethoven y cosas así. Y entonces dijeron, bueno, probemos una prueba inversa. Vamos a darle la marcha de la muerte de Chopin, Uds. saben, esa marcha de la muerte. Y cuando salió el ADN, era canceroso.

De modo que, Uds. saben, el ADN es musical. Pero también es matemática, y en realidad está escrito para ser un mensaje de quién uno es.

En otras palabras, aquí no hay dos personas con el mismo ADN. Ahora bien, puede que se tenga características similares. Así es como envían el ADN a un laboratorio, donde les analizan y dicen: Sí, fuiste y viniste de esto. Uds. saben, es francés, irlandés o lo que sea, pero esos son solo marcadores generales. Pero cada persona tiene sus propios marcadores específicos que definen su identidad. Está escrito. Al colocar cada molécula, se cuenta la historia individual.

Así que el ARNm, que es una tecnología bastante nueva, es un ARN mensajero. Y yo recuerdo que usaban esas palabras cuando se hablaba del SIDA y el VIH, en la década de 1990, decían: Eso es un ARN mensajero. Así que, en realidad, era un ARN mensajero formulado; creo que se formuló en los laboratorios, y por eso entró en el organismo humano, ¿correcto? Y eso lo dijo el director de los CDC.

Y en ese momento dije, bueno, si es un ARN mensajero, si puede incorporarse al ARN y decirle y

cambiar las cosas, entonces es un demonio. No es algo normal que ocurra. ¿Bien?

Entonces, el ARNm es un ARN mensajero que se conecta al ADN y reescribe el mensaje biológico codificado en él. Al igual que un virus en la computadora, hace lo mismo. Y, como ven, no existía el ARNm hasta que se tuvo virus en la computadora.

En otras palabras, aprendieron a hacerlo. Y Bill Gates es responsable de la mayor parte. ¿Verdad? No digo que él sea responsable del m-ARN, pero desde luego es responsable de poner los virus y luego venderles productos antivirus.

Añade una línea de código al código del programa informático y, por lo tanto, le proporciona un código alternativo.

En otras palabras, si la computadora, como la Serpiente hizo con Eva, añadiera una simple palabra a lo que Dios había dicho: "No".

Dios le dijo a Adán: el día que comas de él, morirás. Y él añadió "No", lo que significa que "no morirás". Y entonces, ese pequeño código añadido al ADN provocó el fracaso de todo. Eso fue todo lo que tuvo que hacer.

Y entonces, cuando se planta un virus al arrancar la computadora, puede ser tan simple como cuando el código de inicio dice "encender" o "acceder a la computadora", puede añadir "No acceder" o "No encender la computadora", antes de que el código para 'encender', se congele la computadora.

Un software antivirus tiene una biblioteca de estos códigos maliciosos y los analiza en el disco. Cuando los encuentra, los elimina. Es como cortar y pegar: cuando los encuentra, los elimina y los guarda en una bóveda del disco, protegiendo así el equipo. Crea una bóveda y luego elimina estos fragmentos, pequeños detalles aquí y allá. Elimina lo que se agregó.

Y las computadoras funcionan con luz encendida, luz apagada, o con corriente encendida, corriente apagada. A eso le llaman el 1/0. Por eso el Hermano Branham pudo decir que, si no estuvieron en el pensamiento de Dios antes de la fundación del mundo, jamás podrían ser una epístola escrita.

Porque ese Fragmento de la Palabra, que eran Uds. en Su pensamiento, tiene que manifestarse como si estuviera en Él desde el principio.

En otras palabras, Uds. son un Fragmento de la Palabra del gran ADN de Dios. Bueno, digámoslo así. Son un gran Fragmento del código de Dios, del pensamiento de Dios, de Su mente, ¿correcto? Por lo tanto, tuvieron que estar en él para poder manifestarte.

Por lo tanto, yo creo que cada semilla debe manifestar su naturaleza y origen, como prediqué la semana pasada. Y cada semilla debe estar expuesta a la luz para manifestarse.

El apóstol Pablo dijo en **Efesios 5:13: Mas todas las cosas, cuando son puestas en evidencia por la luz, son hechas manifiestas; porque la luz es lo que manifiesta todo.**

Entonces, es la luz la que se manifiesta. Como les mostramos cuando predicamos sobre el reflejo Omega. Si Uds. están en una habitación completamente a oscuras, no se ven. Pueden pararse

frente al espejo y no ven nada. Pero en cuanto abren una rendija en la puerta y dejan entrar la luz del pasillo, empiezan a ver partes de Uds.

¿Bien? Pero que se muestre más luz. Y cuanta más luz se muestre, más se ven a Uds. mismos. En otras palabras, no se están viendo a Uds. mismos. Están viendo la luz que se refleja en el cuerpo.

Ahora la palabra **puestas en evidencia o manifestar**, que Pablo aquí usa la palabra griega **Phaneroo**. Significa **manifestarse en su verdadero carácter** (Así que, cuanta más luz, más verdadero se ve el carácter.) **mostrarse, aparecer; para ser conocido, para ser reconocido claramente, completamente comprendido: Quién es y qué es uno.**

Otra característica principal de esta palabra Phaneroo es **que se hace conocida mediante la enseñanza.**

Lo cual concuerda con lo que dijo Jesús, **de la abundancia del corazón, habla la boca**. Entonces Uds. saben, cómo es un hombre por lo que dice. Porque, un hombre, dice la Biblia, **Así como un hombre piensa en su corazón, así piensa él**. Y entonces, **de la abundancia del corazón, la boca habla**. Así que, sabrán quién es un hombre. Pueden sentarse en una habitación y escuchar lo que dice, y podrán saber dónde está su tesoro, y también su corazón. Así, podrán ver lo que piensa. Y podrán ver, realmente, si está pensando en Dios o no.

En **Mateo 7:15** Jesús dijo: **Guardaos de los falsos profetas, que vienen a vosotros con vestidos de ovejas, pero por dentro son lobos rapaces.**

16 Por sus frutos los conoceréis. (La cual es la enseñanza.)

Ahora, Jesús nos dice que vienen falsos profetas, la palabra que usó es la griega, **pseudo-profetas**, y sabemos que la palabra pseudo significa falso, y la palabra profeta significa profeta.

Alguien que, actuando como un profeta divinamente inspirado, pronuncia faldades bajo el nombre de profecías divinas.

De manera que, ellos podrían tener un don genuino de sanidad, o incluso otros dones del Espíritu Santo, pero son falsos. Eso es precisamente lo que los convierte en falsos profetas: puede que sea la persona más amable que hayan conocido, pero es falso.

Yo escuché un dicho de un periódico a principios de siglo. No estuve en esa época, pero casi, pero tampoco estuve. Lo leí y decía: "**No es lo que Uds. no saben lo que les hará daño** (en otras palabras, si simplemente uno es ignorante, si simplemente no sabe, no se avergüencen. Es solo que aún no han aprendido). Pero dice, **es lo que Uds. saben que no es cierto lo que les hará daño.**"

Ahora, vean la diferencia en el lenguaje. En otras palabras, son las cosas que creen que están bien y las que no, pero les han enseñado que sí. Toda la vida, les han enseñado que están bien y que están mal.

Jesús dijo en **Mateo 7:13: Entrad por la puerta estrecha; porque ancha es la puerta, y espacioso el camino que lleva a la perdición, y muchos son los que entran por ella;**

14 porque estrecha es la puerta, y angosto el camino que lleva a la vida, y pocos son los que la hallan.

Ahora, me siento muy feliz de ser uno de esos pocos. Yo espero que Uds. también lo estén. Y yo espero que estén dispuestos, cueste lo que cueste, a creer en esta Palabra, que es la perla de gran precio. Y no importa cuánto consigan en esta vida, no vale nada.

Uds. saben, yo puedo recordar mi vida, mi infancia, todo el fútbol, el progreso y cosas así, y no significa nada. No puedo hacerlo ahora, ¿por qué no significa nada para mí hoy? ¿Ven? puede que yo haya sido un logro, o eso está bien, pero en realidad no significa nada, no para quienes son en Dios.

Fíjense también, al hablar de estos falsos profetas, Jesús dijo: *Los conoceréis por sus frutos*. ¿Y qué son esos frutos? El hermano Branham nos enseñó que "*el fruto es la enseñanza de la edad*".

Y estos hombres enseñan el error. Y les hará daño lo que les enseñen si quien les enseña está equivocado.

Como dije antes, un escritor sabio escribió una vez: "*No es lo que Uds. no saben lo que les hará daño, es lo que saben que no es así, lo que les hará daño.*"

Es la enseñanza equivocada la que les perjudicará. Uds. saben, el otro día yo estaba hablando con alguien y hablaba de una sobrina. Y la sobrina dijo algo, lo oyó del colegio al que iba.

Ella escuchó del profesor, y ella dijo: Bueno, lo que él les enseñó está mal. Y la niña dice: No, eso no está mal. Mi profesor me lo dijo. Ella dice: Bueno, tu profesor está equivocado. Bueno, él es profesor. Y ella dijo: Pero lee la Biblia y lo descubrirás. Es como Ella dijo: Oye, estos predicadores ni siquiera pueden entender lo que un niño de primer grado puede entender, que puede leer la Biblia. ¿Ven? porque les han enseñado mal, ¿correcto? Y si les enseñan mal, van a creer mal, ¿verdad?

Nunca dijo: *No es lo que creen*. Sino que dijo: *Es lo que Uds. saben, pero no es así*. ¿Y cuántos sabelotodo hay en este mundo? ¿Y cuántas veces se han equivocado?

"Hay camino que al hombre le parece derecho; (parece correcto,) pero su fin es camino de muerte."

Es como los predicadores denominacionales, pontificando desde sus púlpitos como si supieran de lo que hablan y, como me dijo Ella, "*Un niño de primero sabe más que ellos*".

¿Y por qué es eso? Porque lo que ellos creen saber, no es realmente cierto, ni es correcto. No solo creen que tienen razón, sino que están tan seguros de que la tienen, y sin embargo están tan lejos de la verdad.

¿Alguna vez Uds. han hablado con alguien que simplemente sabía exactamente: 'Tenía que ser así'? Y luego les demostraron que estaban equivocados. Yo creo que todos lo saben, porque todos están sonriendo. ¿Verdad?

Pasan la mayor parte del tiempo, estos predicadores, en el púlpito, corrigiendo los llamados errores de los demás,

Yo recuerdo que hace años había un individuo que era el hombre de las respuestas bíblicas. Bueno, ni siquiera conocía la Biblia. Debía haber leído alguna ficción o algo así, porque no había verdad en lo que él decía. ¿Verdad?

Pasan la mayor parte del tiempo en el púlpito corrigiendo los llamados errores de los demás, y sin embargo están tan metidos en error que yo no creo que puedan encontrar nunca la salida del laberinto que han creado para sí mismos.

"No es lo que Uds. no saben lo que les hará daño, es lo que saben que no es así, lo que les hará daño." Lo repito una y otra vez, de modo que lo entiendan.

Jesús continuó diciendo,

Mateo 7:16 Por sus frutos los conoceréis. ¿Acaso se recogen uvas de los espinos, o higos de los abrojos? 17 Así, todo buen árbol da buenos frutos,

En otras palabras, solo hay que ver el panorama general. El individuo puede ser dulce, pero está fuera de lugar. ¿Y si es dulce? Se irá al infierno. Tienen que entender que se irá al infierno. Está fuera de lugar. Una palabra, fuera de lugar, es el reino de Satanás. No me importa lo dulce que sean. Si se oponen a esta palabra que muestra la simiente de la serpiente... Así que van a ser un tonto, un tonto, con una simiente de la serpiente. Entienden lo traicionero que es, en estos últimos días. Es decir, usan las emociones para todo. El gobierno se ha alejado del sentido común y se ha volcado en las emociones. Bueno, Uds. saben, él cree que es una niña, así que tal vez lo sea. Y entonces, le preguntaron a un médico en el Congreso, le preguntaron a esta mujer que estaban entrevistando. Dijeron, bueno, ¿cree que los hombres pueden tener hijos? Bueno, Uds. saben, sí tienen sentimientos. Y, es decir, ¿alguna vez habrían permitido eso cuando éramos niños?

Ellos los habrían enviado a la cárcel, los habrían internado en algún tipo de manicomio. Pero hoy en día es algo común en todas partes.

Fíjense, él dice: "**Todo buen árbol traerá buenas enseñanzas para la edad; pero un árbol corrupto da frutos malignos**

La palabra griega para malignos que Jesús usó aquí es la palabra griega **Poneros**, que significa "**de mala naturaleza o condición**, 2a) en un sentido físico: **enfermo** o ciego, 2b) en un sentido ético, **malvado, perverso**, malo.

En otras palabras, estas personas, no me importa cuánto puedan sonreírles, son malvadas. Puede que yo no les sonría, pero no soy malvado, porque me mantengo en esta Palabra. Eso es lo que Uds. tienen que entender. Al igual que el hermano Vayle, tenía una personalidad seca, pero ¿cuál de los profetas no la era? No soportaban estar rodeados de estas cosas. Incluso Juan, cuando entró con Ireneo, entró en un baño público para hombres. En aquel entonces, no había baño en todas las casas.

Ellos tenían uno en la ciudad. Así que fue a bañarse. Habían estado viajando, lleno de polvo. Y al entrar, vio a un blasfemo. Se llamaba Marcos y era gnóstico, lo que significa que usaba "intelectualismo" en lugar de la palabra. Creían en un Espíritu Santo masculino y en un Espíritu Santo femenino. Y cada atributo masculino de Dios tenía una parte femenina. Ya lo vimos hace

años.

Bueno, echó un vistazo y vio que este individuo estaba allí, y dijo: Vamos, salgamos de aquí antes de que Dios nos derrumbe este edificio. ¿Correcto? En otras palabras, no se conformen con el pecado ni con los pecadores, punto. Sepárense, dice el Señor. Eso no es una esperanza, no es un deseo, es una orden.

En **Mateo 12:32** Jesús nos hace conocer, qué es hablar mal, cuando dice: *Pero a quien habla contra el Espíritu Santo, no se le perdonará, ni en este mundo ni en el mundo venidero. A cualquiera que dijere alguna palabra contra el Hijo del Hombre, le será perdonado;* Esa es la persona.

pero al que hable contra el Espíritu Santo, (la palabra de Dios), no le será perdonado, ni en este siglo ni en el venidero.

33 O haced el árbol bueno, y su fruto bueno, o haced el árbol malo, y su fruto malo; porque por el fruto se conoce el árbol.

Entonces no se puede decir: "Bueno, es buena persona, pero tiene una palabra corrupta". Corrompe el árbol, corrompe todo. Satanás no violó a Eva, la sedujo. ¿Cómo se seduce? Con halagos, ¿entienden? Halagos. O hacen que el árbol sea bueno porque enseña el bien, o lo hacen malo porque enseña el mal.

Ojalá todos, aquí y en el extranjero, fueran más fanáticos de Dios. Me refiero a Finees, quien atravesó con la lanza al hombre que tenía relaciones sexuales con una mujer moabita o incrédula. Y eso evitó las plagas de todos. Tenían todo tipo de problemas en el campamento. No sabían qué estaba pasando.

Finees vio a este hombre entrar en la tienda con una mujer, y tomó una lanza y se la atravesó, y eso detuvo las plagas de todos. De manera que, no se conformen con el pecado, ni siquiera con los pecadores; los políticos no son buenos, porque son pecadores. Simplemente se comprometen en todo. Y eso debería decírnos algo: simplemente aléjense de eso. Simplemente aléjense de todo. No me importa cuánto bien hagan, miren el mal que hacen con ello.

34 ¡Generación de víboras! (La palabra generación proviene de la raíz **genos** y habla del linaje, y la palabra víbora es la palabra griega **Echidna** y significa descendiente de serpientes o simiente de la serpiente)

Entonces Jesús dice: *¿Cómo podéis hablar lo bueno, siendo malos? Porque de la abundancia del corazón habla la boca.* Entonces es la enseñanza la que es mala, y es el fruto malo.

35 El hombre bueno, del buen tesoro del corazón saca buenas cosas; (buenas enseñanzas, frutos buenos); **y el hombre malo, del mal tesoro saca malas cosas.** (Mala enseñanza, mal fruto)

(Eso significa malo. Enseñanzas malas, ese hombre simplemente no está fuera de la palabra. Él es malo. No les estoy gritando, solo estoy haciendo énfasis. Fruto malo, enseñar algo como verdad mientras que en realidad enseñan lo que es realmente un error, enseñanza contaminada con una naturaleza equivocada).

Ahora, miren, el pueblo estadounidense, en un tiempo, era mayoritariamente cristiano. ¿Verdad? Quizás había una pequeña minoría, agnósticos y demás, pero había muchos estados. Decían que ni siquiera se puede postular a un cargo público a menos que sea cristiano. Porque esta forma de gobierno no funciona para quienes no son cristianos. Porque creemos que el gran juez nos juzgará. Así que haremos lo correcto. Pero esta nación, en los años 70, se corrompió por completo. Y ahora, de repente, toda clase de cosas impías le han sucedido a esta nación en los últimos 50 años. Como dijo el Hermano Branham sobre los pentecostales: Denles unos años más y serán peores que los católicos. A los católicos les tomó 2000 años, él dijo, les tomará 50.

36 Mas yo os digo que de toda palabra ociosa (Pero yo les digo que toda palabra ociosa, Ociosa significa: No chismear, no hablar de la gente.)

Ahora, ¿es esa la palabra o es solo una sugerencia? Vamos, les estoy poniendo contra el fuego esta mañana. No les va a quemar, porque no pueden quemarse. Pueden entrar al fuego, y el Hijo de Dios estará allí con Uds. Pero solo estoy usando una ilustración.

37 Porque por tus palabras serás justificado, y por tus palabras serás condenado.

Por eso lo pongo todo en azul, que es el Hermano Branham, en rojo la Biblia, y en negro solo unas cuantas palabras más que conectan los puntos, porque mi justificación es que, cuando esté ante el Trono Blanco, puedo decir: Únicamente yo dije lo que se dijo". ¿Ven?

Entonces todo se reduce a la palabra que se pronuncia: la Palabra de Dios o la palabra humana. Por eso me encantan esas citas que recibimos a diario del hermano Peter, porque nos ayudan a pensar por el buen camino.

Ahora, **Juan** nos dice exactamente de dónde viene la fuente del mal.

En **1 Juan 3:12** nos dice que Caín vino de **Poneros**. Dijo: *No como Caín, que era del maligno y mató a su hermano.* Él es Poneros.

¿Y por qué causa le mató? Porque sus obras eran malas, y las de su hermano justas. ¿Y cuáles fueron sus obras que fueron malas?

Porque, recuerden, él mató a Abel, porque sus obras eran malas. Bueno, ahora simplemente síéntense, como si lo estuvieran leyendo mal. Pueden decir, Bueno, ven, él lo mató. Eso significa que sus obras eran malas. Eso significa que él está hablando de la mala obra de matar. No, él creyó mal, y por lo tanto mató a su hermano. Dios rechazó su sacrificio, luego fue a hablar con Abel en el campo. Abel dijo, Bueno, la razón por la que Dios lo rechazó, es porque estaba fuera de tiempo. Estaba equivocado. Se tiene Deuteronomio 26, que es una ofrenda de cosecha. Pero se tiene que derramar la sangre para la remisión de los pecados antes de que se pueda entrar en una resurrección, antes de que se pueda entrar en la cosecha. Entonces, se le dijo que estaba equivocado, y Dios lo rechazó. Y fue a Abel, dijo, Bueno, ¿por qué acepta la tuya y no la mía?

Porque te equivocas. Estás fuera de tiempo. ¿Y qué hizo? No dijo: Mejor lo hago bien. Mató a su hermano, ¿entienden? Así que sus malas palabras se convirtieron en malas obras.

¿Fue porque mató a su hermano? No, porque Juan dice que mató a su hermano **porque sus obras ya eran malas**. ¿Y qué obras eran esas? Su ofrenda estaba fuera de tiempo.

Era una ofrenda de primicias, **Deuteronomio 26**, una ofrenda de la cosecha, una ofrenda de resurrección, pero estaba fuera de tiempo.

Observen Uds. al primer hijo de Caín. ¿Adivinen qué? Lo llamó Enoc. ¿Por qué? Porque sabía que Enoc sería el séptimo... O sea, sabía que Enoc iba a partir en el Rauto. Escuchen, si entendían en aquel entonces, podían leer la Biblia en los cielos, en las estrellas. Están Géminis, que son gemelos, lo sabían todo. Estaba explicado para ellos, y sabían lo que iba a suceder. Y entonces, ofreció Deuteronomio 26, una ofrenda de cosecha. Oigan Uds., vamos a ello. Y Dios dijo: no, no es el momento. Tenemos que tener el derramamiento de sangre primero. Porque sin derramamiento de sangre, no hay remisión de pecados. Así que, no van a entrar en una resurrección o rauto sin ser purificados primero.

Primero tenía que haber una remisión de los pecados antes de que pudiera haber una resurrección o simplemente pensar en el estado en el que estarían por toda la eternidad.

¿Se imaginan a un montón de gente mala en el Milenio? Bueno, no es diferente a hoy. Así que Dios tiene que deshacerse de todo eso.

Pero por eso en la segunda resurrección todos aquellos que han rechazado la Sangre de Cristo, o más bien el camino a la sangre.

Ellos resucitarán con esa naturaleza maligna aún en ellos. Porque el Hermano Branham dijo: "Así como bajan, así subirán", y piensan que tomarán el control, o intentarán tomar el campamento de Dios, donde están los santos, solo por su número. Bueno, ya nos superan en número hoy. ¿Y piensan en toda la gente que se ha levantado desde el principio de los tiempos, y los pocos que se han levantado, que están en Cristo, y cómo serían esas cifras? Es decir, podría haber en esta tierra ahora 8 mil millones de personas, cerca de eso. Y tal vez 100, digamos, o 200, digamos 500. Hay 500 que son realmente santos de Dios. Bueno, 5 o 6, o 7.95 mil millones, es asombroso.

Pero piensen ahora en los santos resucitados de todas las edades, y en los miles de millones, y miles de millones, y miles de millones más que probablemente los 38 billones que somos hoy, pero eso es casi todo. Un puñado, en comparación con eso. Guau, me alegra tanto que vayamos a un lugar donde solo vivirán personas del Espíritu Santo, porque no serán chismosos, no hablarán de esto y aquello. Estarán enfocados en Dios mismo. Pero hay más de ellos que de nosotros. ¿Y qué? ¿Son muchos más los hijos de la ramera que la que tiene marido?

Ellos dirán que debemos tener razón porque somos muchos más en número que ellos, y ese ha sido el clamor de la **semiente mala del equidna Poneros desde el principio**.

Ahora, volviendo a Mateo 7 y retomando el versículo 18, escuchamos a Jesús decir: **No puede el buen árbol** (no puede. Eso significa que no, no puede ocurrir.) **No puede el buen árbol dar malos frutos**, (Si uno es un árbol de Dios, no puede creer esa podredumbre.) **ni el árbol malo dar frutos buenos**. (No pueden esperar que enseñen o aprender, ¿correcto? Simplemente no pueden. Pueden dárselo. Lo rechazarán.)

19 Todo árbol que no da buen fruto, es cortado y echado en el fuego. 20 Así que, por sus frutos los conoceréis.

Luego, en el versículo **21**, Jesús lo remata diciendo: *No todo el que me dice: "Señor, Señor," entrará en el reino de los cielos, sino el que hace la voluntad de mi Padre que está en los cielos.*

De manera que, ellos hablan de Jesús y dicen que, bueno, él sí cree en Dios. ¿Y qué? El diablo también cree. ¿Qué tiene que ver creer en Dios con ser el Hijo de Dios? ¿Creer en su Palabra? Mucha gente cree en el mensaje, pero no en la palabra del profeta. Basta con observar sus acciones.

Entonces, estamos tratando con la fuente. Es decir, si Uds. están llenos del Espíritu Santo, no van a hacer tratos con un hermano. No lo harán. No se aprovecharán de un hermano. No lo harán. Intentarán ayudar a todos los que puedan.

Entonces, estamos tratando con la fuente, y la semilla que surge de esa fuente, y luego con la predestinación de esa semilla.

Ahora, en la declaración del hermano Branham que leemos de *¿Quién Es Este Melquisedec?*, dijo que, *si no eran el germen de la Palabra desde el principio*, (en otras palabras, si no eran un recorte del gran Elohim, tampoco van a ser una palabra manifestada aquí). *Si no estaban en el pensamiento de Dios desde el principio*

Entonces no serán una Palabra manifestada al final, porque “**cada Semilla debe producir según su género o naturaleza**”.

Ahora, la palabra predestinación proviene de la (palabra griega: Pro-orizo) y significa predeterminar, o determinar de antemano, ordenar, predestinar o **limitar de antemano**.

¿Y cómo se limita de antemano, colocando en él cada rasgo genético, cada característica espiritual que alguna vez poseería? ¿Se imaginan que Dios ya ha preparado el terreno? Él ya ha hecho que sea seguro que van a lograrlo, porque Él ha puesto todo en Uds. desde el principio.

Entonces solo es cuestión de venir a la presencia de la luz para manifestar plenamente lo que ya se ha depositado allí. Amo a mi Dios. Amo a mi Padre. Él me tenía en gran estima que depositó todo en mí para recibirla, para vivir para Él.

Romanos 8:29 Porque a los que antes conoció, (es decir, a las personas que estaban en él), **también los predestinó para que fuesen hechos conformes a la imagen de su Hijo**, (¿No es maravilloso? Solo piensen ahora mismo. Yo creo que todos podríamos empezar a llorar ahora mismo. Dios está predestinado para Uds.) **para que** (dice) **él sea el primogénito entre muchos hermanos.**

30 Y a los que predestinó, a estos también llamó; y a los que llamó, a estos también justificó; y a los que justificó, a estos también glorificó.

Efesios 1:3 Bendito sea el Dios y Padre de nuestro Señor Jesucristo, que nos bendijo con toda bendición espiritual en los lugares celestiales en Cristo,

4 según nos escogió en él antes de la fundación del mundo, para que fuésemos santos y sin mancha delante de él,

Él no dijo que hicieran cosas realmente buenas, tienen toda la razón. Así que creo que les voy a

elegir. Lo que hicieron no tiene nada que ver. Lo que eligieron no tiene nada que ver. Estaban en Él, así que podían elegir. Dios les eligió. Uds. no lo eligieron a Él. Lo mencioné la semana pasada. Sino **según nos escogió en Él antes de la fundación del mundo, para que fuéramos santos y sin mancha delante de él.** Y luego dice: delante de Él, en amor. Ahora bien, la palabra delante significa en Su Presencia, en amor. Muy bien. Delante de Su rostro.

5 en amor habiéndonos predestinado para ser adoptados hijos suyos (Así que Él ya los ha predestinado a ustedes, no se preocupen por estar allí. Lo van a lograr. Predestinado) **por medio de Jesucristo, según el puro afecto de su voluntad,** no la suya. Es decir, su voluntad puede gustar de la suya, y yo espero que así sea, pero el simple hecho de que su voluntad sea su voluntad.

6 para alabanza de la gloria de su gracia, con la cual nos hizo aceptos en el Amado, 7 en quien tenemos redención por su sangre, el perdón de pecados según las riquezas de su gracia,

8 que hizo sobreabundar para con nosotros en toda sabiduría e inteligencia,

9 dándonos a conocer el misterio de su voluntad, según su beneplácito, el cual se había propuesto en sí mismo,

10 de reunir todas las cosas en Cristo, en la dispensación del cumplimiento de los tiempos, (esta es esta hora) así las que están en los cielos, como las que están en la tierra.

11 En él asimismo tuvimos herencia, habiendo sido predestinados conforme al propósito del que hace todas las cosas según el designio de su voluntad, Dios lo propuso.

Fíjense, Pablo nos dice que la predestinación que hace Dios ya está decidida. Eso es cosa del pasado. Dice: "**Habiéndonos predestinado a la adopción de hijos...**" Habiéndonos. Ahora, si entienden el idioma inglés, habiéndonos es pasado, ¿correcto? Y Dios nos predestinó según su Buen placer.

Mateo 24:31 Y enviará sus ángeles con gran voz de trompeta, y juntarán a sus escogidos, de los cuatro vientos, desde un extremo del cielo hasta el otro.

Marcos 13:22 Porque se levantarán falsos Cristos y falsos profetas, y harán señales y prodigios, para engañar, si fuese posible, aun a los escogidos. Pero no es posible.

Dios no deja nada al azar. Nada es casualidad, nada se deja a la voluntad, nada se deja a la fuerza si está Ud. predestinado por Dios.

Tampoco nada se deja a las capacidades de los predestinados, sino que todo está planificado con un gran designio para asegurar su resultado final.

Un agricultor no siembra cizaña. Alguien más lo hace. Un agricultor siembra trigo, y espera trigo, porque no puede ser otra cosa que trigo. Pero el diablo vino y sembró cizaña. La cizaña y el trigo no son lo mismo.

Por lo tanto, todo está bajo la continua imposición y control de Aquel que predestina. Por lo tanto, hay un plan, y un destino inamovible. Me gusta eso. Nuestro destino es inamovible.

Isaías 55:11 así será mi palabra que sale de mi boca; no volverá a mí vacía, sino que hará lo que yo quiero, y será prosperada en aquello para que la envié.

Uds. serán exactamente lo que se supone que deben de ser. Por la gracia de Dios. **Es Dios obrando en Uds., tanto el querer como el hacer.** En otras palabras, Dios se asegurará de que lleguen allí.

I Corintios 3:7 Así que ni el que planta es algo, ni el que riega, sino Dios, que da el crecimiento.

De modo que, miren, dijo el Hermano Branham. Saben cuánto me necesita Dios. Pongan el cubo lleno de agua frente a mí. Metan el dedo en el cubo. Sáquelo y el agujero que quedó. Así de mucho me necesita Dios. Ahora bien, si así es como Dios piensa de su profeta, ¿qué hay de Uds.? Y, sin embargo, piensan tanto que envió a su amado Hijo primogénito a morir por Uds. ¡Qué maravilloso!

Ahora, si hay quienes están predestinados a la gloria, como ya hemos leído en **Romanos 8**, y de nuevo en **I Corintios 2:7**

Mas hablamos sabiduría de Dios en misterio, la sabiduría oculta, la cual Dios predestinó antes de los siglos para nuestra gloria, (De manera que, este mensaje es para nuestra gloria.)

Y si Dios lo ordenó para nuestra Gloria antes de que el mundo fuera creado, entonces también tenía que saber **para quién era**. Y si hay aquellos que Dios ordenó creer, como vemos en:

Hechos 13:48 Los gentiles, oyendo esto, se regocijaban y glorificaban la palabra del Señor,

En otras palabras, la palabra de Dios era Endoxazo, es decir, en su carne. Estaba glorificado.) **y creyeron todos los que estaban ordenados para vida eterna**, hicieron una cosa. Tenemos algo en común. **Creímos.**

Entonces tenía que haber una forma de que creyeran, porque leemos en el libro de,

Jeremías 10:23 Conozco, oh Jehová, que el hombre no es señor de su camino, ni del hombre que camina es el ordenar sus pasos.

Ninguno de nosotros conocía el camino, pero Dios sí, y nos mostró el camino.

Por lo tanto, el Señor tuvo que plantar en cada uno de nosotros la semilla genética necesaria para creer.

Salmos 37:23 Por Jehová son ordenados los pasos del hombre, Y él aprueba su camino.

24 Cuando el hombre cayere, no quedará postrado, Porque Jehová sostiene su mano.

2 Tesalonicenses 3:5 Y el Señor encamine vuestros corazones al amor de Dios, (Oh, vean, qué maravilla.) **y a la paciencia de Cristo.**

Ahora, yo sé que ninguno de nosotros quiere estar aquí, ¿verdad? Sabemos que se ha convertido en una plaga. El Hermano Branham lo llamó así. Pero ninguno de nosotros está impaciente ni dice: "Si Dios no viene, haré lo que sea". Sabemos que solo tenemos que esperar. Noé entró en el arca sin saber que solo serían siete días. Pero apuesto a que cada una de esas 24 horas de los siete días él escuchaba a la gente tocar. Pero él esperó. Y entonces Dios envió la lluvia. Y la misma lluvia que salvó a Noé y lo elevó sobre las aguas es la misma lluvia que ahogó todo lo demás. La misma palabra que nos salva hoy es la misma palabra que condena al resto del mundo.

1 Tesalonicenses 3:11 Mas el mismo Dios y Padre nuestro, y nuestro Señor Jesucristo, dirija

nuestro camino a vosotros.

En otras palabras, Uds. están diciendo: Bueno, Señor, de verdad quiero que me uses. Quiero hablar con las personas adecuadas. ¿Y qué? Dios les envía a las personas adecuadas en el camino.

Puede que no crean del todo, pero de todas formas serán juzgados por lo que dijeron. Pablo dependía de Dios para que guiara su camino.

En **Salmos 1:6** leemos: *Porque Jehová conoce el camino de los justos;*

(Ahora, la palabra **conoce** es una palabra hebrea yada que significa que **el Señor vela por el camino** de los justos con una participación activa):

Mas la senda de los malos perecerá. (Y la palabra perecer es otra palabra hebrea abad, que significa **que se le deja a su suerte**)

Entonces, si eres mi hijo, te cuido con participación activa. Pero si eres alguien común y corriente, puedo echarte una mano, pero no estoy presente a diario en tu vida, *Mas la senda de los malos perecerá.*

También vemos esto en **2 Pedro 2:9: sabe el Señor librar de tentación a los piadosos, y reservar a los injustos para ser castigados en el día del juicio;**

Ahora, para que hubiera un pueblo en quien creer, primero tenía que haber un Dios que predestinara a ese grupo para creer.

Luego también deben estar quienes están predestinados a la **condenación**, o si no, ¿cómo podrían tener una semilla genética que no fue hecha para aceptar y glorificar la Palabra del Señor?

Juan 3:19 *Y esta es la condenación: que la luz vino al mundo, y los hombres amaron más las tinieblas que la luz,* (es decir, pensaban más en la oscuridad que en la luz), *porque sus obras eran malas.*

20 Porque todo aquel que hace lo malo, aborrece la luz y no viene a la luz, para que sus obras no sean reprendidas.

Ahora, comparemos eso con aquellos que fueron escogidos en Él desde antes de la creación del mundo.

Juan 5:24 *De cierto, de cierto os digo: El que oye mi palabra, y cree al que me envió, tiene vida eterna;*

(Ahora, yo quiero que noten que Jesús dijo, tiene vida eterna, **tiene**, eso es pasado. En otras palabras, ya lo tienen).

Por lo tanto, Él dice, aquellos que escuchan mis Palabras y creen en Aquel que me envió, son aquellos que ya tienen vida eterna, porque recibieron la vida en Cristo antes de que los mundos fueran siquiera formados). Lo tienen. Ya lo tienen.

... y (estos) no vendrá a condenación, mas ha pasado de muerte a vida.

Romanos 8:1 Ahora, pues, ninguna condenación hay para los que están en Cristo Jesús, los que no andan conforme a la carne, sino conforme al Espíritu.

Puede que Uds. sean un niño y estén aprendiendo a caminar, y tropiecen un poco, y sus padres no le regañen y les digan: "¡Qué tonto eres! Solo tienen un año y ya deberían estar caminando". No. Él dice: "Espero que no te hayas lastimado al caerte. Así es Dios contigo". Pueden cometer errores. Y Dios dice: "Espero que no te hayas lastimado, pero espero que aprendan de esta experiencia. Así es como debemos ser". Así que no hay condenación.

La palabra condenación significa condena condenatoria. En otras palabras, "la sentencia". Pero para los que están en Cristo no hay juicio.

Y la única manera de estar en Cristo es haber estado allí desde el principio, como leímos antes de **Efesios 1:3**.

En el libro de Judas, nos dice que estos hombres que no están ordenados a la Gloria fueron ordenados a la condenación, que es el juicio.

Judas 1:4 Porque algunos hombres han entrado encubiertamente, los que desde antes habían sido destinados para esta condenación,

De manera que, por un lado, Dios ordena la gloria para unos, para otros, ordena la condenación.

(Fíjense aquí, estos hombres fueron ordenados a esta condenación, no vinieron por casualidad, fueron ordenados a esta condenación) ... *hombres impíos, que convierten en libertinaje la gracia de nuestro Dios, y niegan a Dios el único soberano, y a nuestro Señor Jesucristo.*

No fue casualidad que hayamos tenido personas diferentes que entraban y salían. Juan dice que *se fueron de nosotros porque no son de nosotros*. Eso significa que fueron ordenados a la condenación. No fueron ordenados a la gloria, o lo harían, como dice Juan, *si fueran de Dios, nos oirían*. Así que Uds. dicen, bueno, no, es solo su personalidad. ¿Qué tiene que ver mi personalidad con la Palabra? Es como, yo amaba al Hermano Vayle. Ahora, no siempre me gustaba algunas de las palabras que él elegía usar, pero le amaba como hombre porque sabía que intentaba hacernos entender lo que él quería decir.

Fíjense aquí, estos hombres fueron ordenados a esta condenación, no vinieron por casualidad, fueron ordenados a esta condenación.

... hombres impíos, que convierten en libertinaje la gracia de nuestro Dios, En otras palabras. Bueno, creemos en la gracia de Dios. Así que podemos beber, fumar, perseguir, hacer lo que queramos. Bueno, el hermano Branham dijo, si le amo, le voy a complacer. Si quieren a su familia, van a intentar complacerla. ¿Correcto? Pero estos dicen, bueno, mi mujer me quiere. Así que puedo cometer adulterio y ella me perdonará. No, no lo hará. No debería tener que hacerlo.

y niegan a Dios el único soberano, y a nuestro Señor Jesucristo.

También encontramos en los **Salmos 10:4** a David hablando de los malos, diciendo: *El malo, por la altivez de su rostro, no busca a Dios; No hay Dios en ninguno de sus pensamientos.*

En **Romanos 9:11** Pablo nos da una ilustración de estas dos simientes de las dos fuentes diferentes, uno cuyo fin será a la gloria y la otra que vendrá a la condenación o al juicio.

(*pues no habían aún nacido, (no hicieron nada para merecerlo, al no haber nacido), ni habían hecho aún ni bien ni mal, para que el propósito de Dios conforme a la elección permaneciese, no por las obras sino por el que llama),*

12 se le dijo: *El mayor servirá al menor.*

13 *Como está escrito: A Jacob amé, (Amé. En otras palabras, antes de que nazca, dice: Amé ¿Entienden?) mas a Esaú aborrecí.* Eso es antes de que él quisiera naciera.

14 *¿Qué, pues, diremos? ¿Que hay injusticia en Dios? En ninguna manera.*

15 *Pues a Moisés dice: Tendré misericordia del que yo tenga misericordia, y me compadeceré del que yo me compadezca.*

No pueden evitarlo, pero yo odio las serpientes. ¿Alguien más las odia? De acuerdo. ¿Hay algo malo en que se odien las serpientes? Deberían ser amantes de la naturaleza. Deberían amar a todos los insectos, serpientes, arañas y demás. No, no tenemos por qué ser así. Y no tengo que amar a todo el mundo solo porque digan: Bueno, Señor, te bendigo, hermano mío, y luego blasfemen contra el Espíritu Santo con sus actos. No tengo por qué amarlos. ¿Saben qué? Solo quiero estar lejos de ellos.

16 *Así que no depende del que quiere, ni del que corre, sino de Dios que tiene misericordia.*

17 *Porque la Escritura dice a Faraón: Para esto mismo te he levantado, para mostrar en ti mi poder, y para que mi nombre sea anunciado por toda la tierra.*

18 *De manera que de quien quiere, tiene misericordia, y al que quiere endurecer, endurece.*

Lo mismo, ¿pueden evitarlo? Están Uds. hechos, digamos, de cera. Y el sol les quema, y se convierten en papilla, pero el mismo sol les endurecerá contra el pecado si son de barro. ¿Eligieron Uds. ser barro o ser cera? No, Uds. son lo que son.

19 *Pero me dirás: ¿Por qué, pues, inculpa? porque ¿quién ha resistido a su voluntad?*

20 *Mas antes, oh hombre, ¿quién eres tú, para que alterques con Dios? ¿Dirá el vaso de barro al que lo formó: Por qué me has hecho así?*

¿Por qué me has hecho cera o por qué me has hecho barro?

21 *¿O no tiene potestad el alfarero sobre el barro, para hacer de la misma masa un vaso para honra y otro para deshonra?*

22 *¿Y qué, si Dios, queriendo mostrar su ira y hacer notorio su poder, soportó con mucha paciencia los vasos de ira preparados para destrucción,*

23 *y para hacer notorias las riquezas de su gloria, las mostró para con los vasos de misericordia que él preparó de antemano para gloria,*

Entonces, sabiendo que tenemos un Dios que es Soberano, Uno que no cambia y que elige lo correcto ("**¿No hará el Juez de toda la tierra lo correcto?**")

Aquel cuya Palabra es Eterna e inmutable, aquel cuya primera opción es Su mejor opción, entonces es Este Quien ha Elegido. Es Este Quien ha planeado el destino de todos los hombres.

Es Este quien ha determinado nuestro destino, incluso antes de que tuviéramos la oportunidad de hacer el bien o el mal, como habla Pablo en **Romanos 9**.

Del mensaje **Bartimeo El Ciego 61-0124 E-49**, el hermano Branham dijo: *"Todo avivamiento produce gemelos. Los dos hijos de Jacob, o de Isaac, están bien representados. Cada vez que hay un avivamiento, nace un Esaú, y nace un Jacob."*

Uno, un hombre religioso del mundo que se vuelve “almidonado”, y acepta alguna experiencia del seminario; y el otro, quiere esa primogenitura sin importar cómo tenga que obtenerla. Si tiene que ser un “santo rodador”, u otra cosa, él quiere la primogenitura, sin importar cómo la obtenga.

Ese es el problema con la gente hoy día: le tiene miedo a esa primogenitura. ¡Oh, cómo odian eso! Pero produce gemelos. Los hombres del mundo, con una inclinación muy religiosa,

Oh, Trump es tan buen cristiano. No, no lo es. Es un transigente. Muy bien. Puede que él esté haciendo cosas para que se sientan bien por ahora mientras les apuñalan. No lo entienden, estos hombres de mundo son malos. ¿Correcto? Y son sabios como serpientes. Y no son inofensivos como palomas.

¡Oh, cómo odian eso! Pero produce gemelos. Los hombres del mundo, con una inclinación muy religiosa, dan buenas limosnas y cosas así, pero no les importa nada la primogenitura.

*Esas dos grandes clases han estado conteniendo desde que empezó el mundo. Y ellos están a punto de llegar a manifestarse ahora mismo, a eso que Jesús dijo: “**Serán tan semejantes que engañarán, si fuere posible, aun a los escogidos**”. Es verdad. Uds. ven qué hora tan engañosas es en la que estamos viviendo. Quédese con la Palabra, hermano. No deje esa Palabra. Correcto. La Palabra hablará por Sí misma.*

Cuando el hermano Branham dice: **"Todo avivamiento produce gemelos"**, podemos concluir que cada vez que hay un avivamiento, y se forma una iglesia bajo ella, se producen dos tipos diferentes de creyentes; Un verdadero creyente genuino, y un creyente falso o incrédulo.

De modo que, si Uds. no creen que hay gemelos en este mensaje, ni siquiera tienen valor para decir lo que dice el profeta de Dios. Dice que en todo avivamiento nacen gemelos. Cada avivamiento, todo, T O D O, todo.

Desde el punto de vista de las escrituras, podemos mostrar que este fenómeno ocurrió en la tierra desde el tiempo de Caín y Abel, quienes ambos presentaron el sacrificio a Dios. Dios recibió uno y rechazó al otro.

Cuando la Escritura dice que toda semilla producirá según su género, la palabra género significa naturaleza. Por lo tanto, tenemos una pista sobre la identidad de estas dos fuentes al examinar su naturaleza, lo cual nos dirá qué forma de vida son y quién es su fuente de regeneración.

Por lo tanto, queremos descubrir de dónde provienen las formas de vida de estas dos vidas simientes específicas, ya que son de tal naturaleza que todo avivamiento debe generarlas. Todo avivamiento.

Tenemos que entonces averiguar cuándo sucedió el primer avivamiento que produjo el primer par de gemelos.

El otro día hablaba con un buen hermano y me dijo: Es muy decepcionante. Ud. entra al Facebook y ve que todos esos creyentes que conoce asistían a los servicios del hermano Vayle, y ahora los ve: hay deserción por todas partes. Bueno, todo avivamiento produce gemelos. Ahí lo tienen, se ve gemelos.

Porque si él dijo que todo avivamiento siempre ha producido gemelos, entonces debemos ser capaces de rastrear las dos (formas de la vida de la simiente) hasta su origen.

Para comprender esto, tenemos que comprender el significado de la palabra avivamiento. Esta palabra se usa para referirse a un despertar de quienes han sido indiferentes en la fe y a su retorno a una vida plena y útil.

La palabra avivamiento también se refiere a revivir o volver a poner en uso. Por lo tanto, se refiere a la vida, o a una infusión de vida.

Por lo tanto, podemos decir que cuando una mujer da a luz, surge una vida y se produce un avivamiento en ella que la renueva. Por lo tanto, la mujer simboliza a la iglesia, especialmente en el caso de la maternidad y el avivamiento.

Ahora, **la pregunta sigue siendo, ¿de dónde vinieron este primer par de gemelos terrenales, Caín y Abel?**

En **El Libro Edades De La Iglesia**, el hermano Branham dijo: **69-2 - Capítulo 3 Volvamos al libro del principio, el Génesis. En el Huerto del Edén hubieron DOS árboles, uno era bueno; el otro era malo.**

Uno produjo VIDA; el otro produjo muerte. Hubieron dos hijos que originalmente ofrecieron sacrificio a Dios. Permitanme repetir eso, AMBOS ofrecieron sacrificio a Dios.

Génesis 4:3 Y aconteció andando el tiempo, que Caín trajo del fruto de la tierra una ofrenda a Jehová.

4 Y Abel trajo también de los primogénitos de sus ovejas, de lo más gordo de ellas. Y miró Jehová con agrado a Abel y a su ofrenda;

5 pero no miró con agrado a Caín y a la ofrenda suya. ... "

Pero uno (Caín) era malo, siendo que así era su padre (aquel maligno), mientras que Abel era justo delante del Señor. En otra ocasión, hubieron dos hijos que tenían los mismos padres.

Eran los gemelos de Isaac y Rebeca. Uno era el escogido de Dios y el otro era un réprobo. Ambos adoraban a Dios. En cada uno de estos casos había adoración a Dios.

En cada caso el malo odiaba y perseguía al justo. En algunos casos el malo destruía al justo. Pero note

Ud. que fueron sembrados juntos, vivían juntos, ambos reclamaban conocer a Dios, y adoraban a Dios.

Juan dijo: **Caín era del maligno**. Por lo tanto, no podía ser de Adán, pues Adán era hijo de Dios. Por lo tanto, tenemos que ser capaces de ver que Caín manifestó en él algo que no fue manifestado por Adán ni por los hijos de Adán.

Entonces, necesitamos investigar el origen de la manifestación de Caín para identificar su naturaleza y, por lo tanto, su origen. Ambos eran religiosos, como lo fueron los gemelos a lo largo de la historia.

Entonces debería venir a nuestra mente la pregunta: si “**toda semilla debe brotar según su naturaleza**”, entonces la fuente de ambas semillas era en sí misma religiosa.

El propio Jesús hace esta distinción en, **Juan 8:38: Yo hablo lo que he visto cerca del Padre; y vosotros hacéis lo que habéis oído cerca de vuestro padre. 39 Respondieron y le dijeron: Nuestro padre es Abraham. Jesús les dijo: Si fuieseis hijos de Abraham, las obras de Abraham haríais.**

Bueno, si son hijos de Dios, harán las obras de Dios. Bueno, no pueden decir: "Bueno, ese era solo un profeta". Entonces es el único que viene de Dios.

(**Génesis 1:11** la ley o la reproducción, toda semilla según su propia naturaleza, su propia especie.)

40 Pero ahora procuráis matarme a mí, hombre que os he hablado la verdad, la cual he oído de Dios; no hizo esto Abraham.

41 Vosotros hacéis las obras de vuestro padre. Entonces le dijeron: Nosotros no somos nacidos de fornicación; (no somos simiente de la serpiente) **un padre tenemos, que es Dios.**

42 Jesús entonces les dijo: Si vuestro padre fuese Dios, ciertamente me amaría; porque yo de Dios he salido, y he venido; pues no he venido de mí mismo, sino que él me envió.

43 ¿Por qué no entendéis mi lenguaje? Porque no podéis escuchar (no pueden entender) **mi palabra.**

44 Vosotros sois de vuestro padre el diablo, y los deseos de vuestro padre queréis hacer. (**Ahora, vean lo que dice Jesús a continuación.**) **Él ha sido homicida desde el principio, y no ha permanecido en la verdad, porque no hay verdad en él.** Cuando habla mentira, de suyo habla; porque es mentiroso, y padre de mentira.

45 Y a mí, porque digo la verdad, no me creéis.

46 ¿Quién de vosotros me redarguye de pecado? Pues si digo la verdad, ¿por qué vosotros no me creéis?

Puede que sea la persona más dulce del mundo, pero no cree.

47 *El que es de Dios, las palabras de Dios oye; por esto no las oís vosotros, porque no sois de Dios.* Aquí vemos que Jesús identificó el origen de estos hombres identificando su comportamiento con la fuente de ese comportamiento.

De nuevo vemos en **Mateo 23:27:** *¡Ay de vosotros, escribas y fariseos, hipócritas! porque sois semejantes a sepulcros blanqueados, que por fuera, a la verdad, se muestran hermosos, mas por dentro están llenos de huesos de muertos y de toda inmundicia.*

28 Así también vosotros por fuera, a la verdad, os mostráis justos a los hombres, (van a la iglesia y hacen todas estas cosas), **pero por dentro estáis llenos de hipocresía e iniquidad.**

29 ¡Ay de vosotros, escribas y fariseos, hipócritas! porque edificáis los sepulcros de los profetas, y adornáis los monumentos de los justos, Lo han hecho incluso en esta hora.

30 y decís: *Si hubiésemos vivido en los días de nuestros padres, no hubiéramos sido sus cómplices en la sangre de los profetas.*

31 Así que dais testimonio contra vosotros mismos, de que sois hijos de aquellos que mataron a los profetas.

32 ¡Vosotros también llenad la medida de vuestros padres!

33 ¡Serpientes, generación (es decir, el linaje) *de víboras! ¿Cómo escaparéis de la condenación del infierno?*

Jesús dice: "**Llenad la medida de vuestros padres**", y la palabra griega 'pleroo' significa; **llevar a cabo efecto, o llevar a la realización o manifestación.**

¿De qué cosas habla Jesús que se harán realidad? **Es la medida de sus padres**, que es la palabra griega "metron", que significa: **la regla o estándar de juicio.**

Por eso, Jesús está diciendo: "**Haz realidad y lleva a cabo el estándar de juicio que usaron vuestros padres.**"

Dijo: Hacen creer que aman a los profetas adornando sus tumbas, pero son hijos de quienes los pusieron allí. Les dice: "**Por dentro están llenos de iniquidad**".

Esto habla de la naturaleza y, por tanto, de la fuente, dándonos la pista necesaria que identifica la fuente de estos hombres.

El hermano Branham nos ilumina aún más sobre esta parábola en el **Libro Edades De La Iglesia 70-1 de Efesios CPT.3**

Estas ilustraciones demuestran perfectamente la parábola del Señor Jesucristo cuando Él dijo que el reino de los Cielos era semejante a uno que sembró buena simiente, luego vino el enemigo y sembró cizaña entre aquella buena simiente.

Así que si Uds. están en este mensaje y no creen que habrá maldad en ella, entonces ni siquiera han nacido de nuevo. Lo siento. Porque en el mismo campo, el mensaje, el Hijo del Hombre sembró semillas. Y el diablo vino y sembró semillas.

Dios no sembró la cizaña. Satanás sembró la cizaña, allí entre la simiente buena de Dios. Las dos clases de plantas (gente), de dos simientes diferentes, crecieron juntamente.

Ambas gustaron del alimento de la misma tierra, compartieron del mismo sol, lluvia y demás beneficios, y cada una fue segada en su tiempo. ¿Lo ve Ud.? Nunca vaya a olvidar estas verdades mientras estudiamos las Edades de la Iglesia y después los Sellos. Y sobre todo, no se olvide que es aquí en esta última edad cuando la cizaña, que está siendo juntada para ser quemada, abandonará al trigo que ha de ser segado por el Señor.

Ahora, hasta este punto yo creo que podemos establecer que, si el Hijo del Hombre salió enseñando, y el fruto es la enseñanza de la edad, entonces la siembra de la Palabra es producir un fruto en el creyente, es producir la manifestación de la enseñanza en el creyente.

Luego, si Satanás también salió sembrando, tenía que salir enseñando. Al principio, Lucifer fue co-compañero que lideraba la adoración a Dios. Enseñaba, pues era maestro.

Conoce la Palabra de Dios, pero donde se desvió fue cuando añadió sus propios pensamientos a lo que Dios dijo. **Era perfecto en todos sus sentidos hasta que se encontró la iniquidad en él.**

Pervirtió la Palabra; Lo retorció por su propio interés. No se conformaba con ser un buen administrador de la Palabra de Dios y quería un reino más grande que el que tenía Miguel (Cristo). Eso dijo el hermano Branham.

Fíjense, Pablo le llama ángel de Luz en **2 Corintios 11**.

II Corintios 11:13 Porque estos son falsos apóstoles, obreros fraudulentos, que se disfrazan como apóstoles de Cristo.

14 Y no es maravilla, porque el mismo Satanás se disfraza como ángel de luz.

15 Así que, no es extraño si también sus ministros se disfrazan como ministros de justicia; cuyo fin será conforme a sus obras.

Y cuando Satanás vino a Jesús, ¿con qué vino? La Palabra de Dios solo la tergiversó. Vino a Eva en el Huerto como un espíritu que moraba en la serpiente, ¿y con qué vino a Eva? La Palabra de Dios solo la tergiversó. Siempre es así. Es su naturaleza.

Lucas 10:17 ¶ Volvieron los setenta con gozo, diciendo: Señor, aun los demonios se nos sujetan en tu nombre.

18 Y les dijo: Yo veía a Satanás caer del cielo como un rayo.

Y así, vemos que la gran apostasía comienza en los cielos cuando Lucifer, ahora conocido como Satanás, fue expulsado, y cuando se fue, un tercio de las huestes celestiales fueron arrojadas con él. Luego descendió a la tierra para continuar la guerra contra ustedes, los Hijos de Dios.

Apocalipsis 12:7 Después hubo una gran batalla en el cielo: Miguel y sus ángeles luchaban contra el dragón; y luchaban el dragón y sus ángeles;

8 pero no prevalecieron, ni se halló ya lugar para ellos en el cielo.

9 Y fue lanzado fuera el gran dragón, la serpiente antigua, que se llama diablo y Satanás, el cual engaña al mundo entero; fue arrojado a la tierra, y sus ángeles fueron arrojados con él.

359-2 La Edad De La Iglesia De Laodicea – Libro Edades de la Iglesia CPT.9 Oh, elegido de Dios, guárdese, estudie bien, tenga mucho cuidado. Ocúpese en su salvación con temor y temblor (Filipenses 2:12). Confíe en Dios y sea Ud. fortalecido en Su poder.

El adversario, que es el diablo, anda ahora mismo como un león rugiente, buscando a quién devorar. Persevere en oración y sea firme.

Este es el tiempo del fin. La viña falsa y la verdadera están llegando a madurez, pero antes de que madure el trigo la cizaña madura tiene que ser juntada para el fuego inextinguible.

Fíjese: todos están uniéndose al Concilio Mundial de Iglesias. Allí es donde se juntan. Dentro de poco se llevará a cabo el almacenamiento del trigo. Pero por ahora los dos espíritus están obrando en las dos viñas. ¡Salga Ud. de entre la cizaña! Empiece a vencer para que así sea considerado digno de la alabanza de su Señor y listo para reinar y gobernar con El.

Quiero ser digno de reinar. No quiero estar en este cuerpo ni entre la simiente de la serpiente. Quiero ir a casa.

De manera que, inclinemos nuestros rostros en oración.

Padre misericordioso, te damos gracias por tu Palabra y te pedimos que la bendigas ahora. En el precioso nombre de Jesús, oramos. Amén.

Traducido Por:
Hno. Mario Nina
Febrero, 2026
La Paz, Bolivia